

Cérémonie Religieuse

A la Providence

LE 21 du courant, Mgr P. Bruchési, archevêque de Montréal, après avoir présidé la cérémonie privée d'une vêtue religieuse de trente-six novices à la Providence Maison-Mère, et dit la messe de communauté, a reçu les vœux de religion des Delles Séraphie Bertrand dite Sœur Paul du Sacré-Cœur, Saint-André Avellin ; Marie-Louise Saint-Germain dite Sœur Madeleine de Béthanie ; Anaïs Saint-Germain dite Sœur Marie Hercule, Nashua E.-U. ; Marie-Anne Beaudry dite Sœur Louis de Grenade ; Alexina Desforges dite Sœur Marie-Pierre, Montréal ; Albina Handfield dite Sœur Marcellin, Saint-Marc ; Bernadette Beauchamp dite Sœur Pascal, Saint-Placide ; Eliza Desjardins dite Sœur Marcien, Saint-André d'Argenteuil.

Sa Grandeur a aussi prononcé le sermon de circonstance, et la messe a été dite par M. l'abbé Derome, ancien curé.

Bon nombre de prêtres, de parents et d'amis assistaient à cette cérémonie.

INFORMATIONS

LE gouvernement russe et le Vatican. — Le Souverain Pontife a reçu en audience privée M. de Tscharikow, ministre résident de Russie auprès du Saint-Siège, qui, peu de jours auparavant, avait été admis à présenter à Sa Sainteté ses vœux et une dépêche de félicitations envoyée par le tzar. Les relations entre le gouvernement russe et le Vatican restent cordiales ; on annonce de Rome la solution prochaine de quelques difficultés produites, spécialement par rapport à l'évêque coadjuteur de Mohilew. En même temps, d'après des informations venues de Pologne, le tzar est toujours résolu à pratiquer envers les Polonais une politique de justice et de paix. Mais il lui faudra lutter longtemps pour que sa volonté prévale contre les habitudes et les dispositions de l'administration.